



候補者名： ライ・アームストロング（they/them の代名詞を使用）

選挙運動名： アームストロング・フォー・オール

選挙運動のウェブサイト： [armstrongforall.com](http://armstrongforall.com)

市の役職： シアトル市長

選挙事務所の電話番号： +1 206-657-6287

シアトルの中心部で、私は家族が歩んだ足跡をたどりながら労働組合の組織者として活動しています。どんな挑戦に対しても決して尻込みすることはありません。長年にわたり、労働者の権利、手頃な価格の住宅、そして芸術の発展のために戦ってきました。サステナブル・シアトルの共同事務局長として、最も弱い立場の人々を守り、よりクリーンで公平な街づくりに取り組んでいます。過去5年間にわたり労働組合の組織化に携わり、現在はAEA（米国舞台芸術労働組合）のAFL-CIO（アメリカ労働総同盟・産業別組合会議）全国評議会の委員として、5万人のクリエイティブ・ワーカーを代表し、公正な賃金、安全、福利厚生の上昇を求める活動を行っています。シアトルLGBTQ委員会に在籍し、長年にわたる支援活動を通じて市政の仕組みを学んできました。働く家族が市内を自由に移動できるよう、また気候変動を緩和するために排出量を削減できるよう、公共交通機関には割引運賃または無料運賃の導入が必要だと考えています。また、就任後最初の100日間で、避難所ベッドを1,000床追加する予定です。さらに、土地利用規則を変更することで、保育施設の建設が促され、シアトルをより強固な都市へと変えることが可能です。私は2025年も決して諦めず、挑戦を続けます。私たちの街はより良い未来を切り拓くための戦いに臨む準備ができています。皆様のご支援をお願い申し上げます。人々を第一に考え、連帯を深めましょう！

この候補者はデモクラシーバウチャー・プログラムに参加しています。



候補者の氏名：ブルース・ハレル (Bruce Harrell)

選挙事務所の名称：ブルース・フォー・シアトル (Bruce for Seattle)

選挙事務所のウェブサイト：[BruceforSeattle.com](http://BruceforSeattle.com)

立候補している役職：シアトル市長

選挙事務所の電話番号：206-569-8486

市長として皆様に奉仕できることを光栄に存じます！献身的に尽力してくれる市の職員とともに、シアトルを安全で生活費が安く、誰もが歓迎されるような街にしていきます。

私たちはこれまでに、次のような実績をあげてきました。

- 手ごろな価格の住宅（最も弱い立場の人々のための支援住宅や、働く人々や家族のための何千もの住宅を含む）を提供するために、過去最高の金額を投資。
- シアトル市警の人員配備、CAREチーム（困っている人々に思いやりを持って接する非武装の職員チーム）の創設、青少年の安全や銃による暴力防止のための投資により、市内の治安を改善。
- 建物のクリーン化、交通機関へのアクセス改善や歩道の安全整備、EV充電所の拡充、何千本もの木の新規植樹などによる気候変動への緊急対策。
- 基本的なサービス（道路の整備、許認可手続きの効率化、中小企業の活性化に向けた支援など）に対する重点的な取り組み。

皆様からバウチャーと貴重な一票を頂ければ、私たちはさらに以下のような取り組みを進めることができます！

- 学校に近い家族向けの住宅から、交通の便が良いアパートやコンドミニアムに至るまで、手ごろな価格の住宅を増やすこと。皆様の生活をさらに便利で経済的負担の少ないものにし、何世代にも渡って豊かな暮らしが築けるようにする。
- シアトル市警の採用を増やし、CAREチームをさらに増強し、暴力を減らし、フェンタニルや薬物使用に対応することで、さらに治安を良くしていく。
- ウェストシアトル・バラード間のライトレール (Light Rail) の整備、ウォーターフロントの完成、シアトルセンターの再構築、そしてダウンタウンを真の「エメラルドシティ」の輝きへ復活させることによって、シアトルの未来を加速させる。

引き続きご支援をお願い申し上げます。

この候補者はデモクラシーバウチャー・プログラム (*Democracy Voucher Program*) に参加しています。



候補者の氏名：アン・デイビソン (Ann Davison)

選挙事務所の名称：ネイバース・フォー・アン (Neighbors for Ann)

選挙事務所のウェブサイト <https://neighborsforann.com/>

市の役職：市検事の候補 (Candidate for City Attorney)

選挙事務所の電話番号：(206) 257 - 2206

2022年よりシアトル市検事を務めさせていただいておりますが、これは私にとって大変名誉なことであると同時に、シアトルの治安改善に取り組む上で大きな原動力となっています。これまで、市の軽犯罪向け刑事司法制度に「リアルタイムでの説明責任を果たせる仕組み」を取り戻すための改革に注力するとともに、議員や市議会と連携し、市の法律や行政機能を改善してきました。私が目指しているのは、市民の皆さまに公共サービスをより効率的に提供することです。その一環として、薬物および売春の温床となる地域を排除する法整備を主導し、弱い立場の人々を狙う犯罪組織を断ち切ることで、市の公共空間を守ってきました。私の検察業務では、かつてない規模でデータの透明化を推進すると同時に、地域との連携を強化し、私の業務や意思決定の根拠を市民の皆様に広くお伝えする取り組みにおいても最先端を切り開いています。公共の治安を守る観点から、盗難のリスクが高い最も安価な車を市場に流通させていた自動車メーカーを相手取り提訴しました。また、デュワミッシュ川の環境浄化を目的とした和解において、大手化学メーカーからシアトル市のために1億6千万ドルを獲得しました。これは単一の都市としては全米最大規模の和解金です。私はシアトルとその法律を守ることを使命とし、再選となれば、決して力尽きることなくこの取り組みを続けてまいります。

この候補者はデモクラシーバウチャー・プログラム (Democracy Voucher Program) に参加しています。



候補者氏名 **Rory O' Sullivan**

選挙運動名 : **Friends of Rory O' Sullivan**

選挙運動のウェブサイト : [www.electrory.com](http://www.electrory.com)

市の役職 : **市法務官**

選挙事務所の電話番号 : **206-356-9852**

シアトルには、街の安全を最優先する市法務官が不可欠です。私たちは皆、犯罪とは無縁のない暮らしを求めています。望むだけでは十分ではありません。今もなお解決策を模索し続けている状況です。

これまでの市法務官事務所は、コミュニティ裁判所 (community court) を閉鎖することで、選出された判事たちとの対立を引き起こし、さらに飲酒運転の起訴期間を85日まで延長する措置を採用してきました。加えて、違憲とされた行政命令に対しては適切な対応を行わず、結果として公約に掲げた安全で思いやりのある街づくりの実現に失敗したのです。

私は一貫して労働者のために戦い、法制度への公正なアクセスの実現に尽力するとともに、積極的に協力活動を行ってきました。私は、シアトルが直面する問題に対し、効果的な解決策を推進していく市法務官事務所を率いる覚悟があります。

具体的には、追跡体制を強化したコミュニティ裁判所 (community court) を復活させ、犯罪の連鎖からの脱却を実現します。また、家庭内暴力や飲酒運転の起訴の迅速化を図ることで、再犯率の高い現状の一掃に努め、労働者が職場で不当な扱いを受けないよう、強固な労働基準の導入、そして優れた行政運営を目指す有能な市法務官事務所の再建に取り組みます。

推薦人 : 州保険長官 (Insurance Commissioner) Patty Kuderer、州上院議員 Rebecca Saldaña、州議会下院議員 Chipalo Street および Sharon Tomiko Santos、元市議会議員 Tammy Morales および Mike O' Brien、Seattle Dispatchers' Guild、その他多数。

この候補者は、*Democracy Voucher Program* に参加しています。



候補者名 : Nathan Rouse (ネイサン・ラウズ)

選挙事務所の名称 : Vote Rouse (ヴォート・ラウズ)

選挙事務所のウェブサイト : [www.voterouse.com](http://www.voterouse.com)

市の役職 : 市法務官

選挙事務所の電話番号 : 206-593-2203

ネイサン・ラウズと申します。公選弁護人、法的権利の擁護者（リーガルアドボケート）、父親という三役をこなしつつ、今回、シアトル市の次期市法務官に立候補させて頂きました。これまで公選弁護人として、破綻した司法制度のせいで救済を受けられなかった人々のために立ち上がり、公正さと説明責任を実現し、人々がセカンドチャンスを得られるように戦い続けてきました。

私が立候補を決意したのは、この街を深く案じているからです。権力者のためだけでなく、すべての市民のためになる司法制度が必要です。深刻な軽犯罪に対処しつつ、社会復帰を目指す人々には中身のある更生と支援を提供できるような、真の公共安全対策が私たちには必要です。また、労働者やテナント（借家人）を保護し、犯罪被害者のためには更に強固な補償基金を設けると同時に、シアトルの進歩的な価値観も守る必要があります。このような人々がトランプ政権から攻撃を受けている今こそ、なおさらその必要があります。共和党の市法務官が私たちを守ってくれるはずがありません。

私は日々、現状の司法制度への取り組みがどれほど不十分であるかを肌で感じています。多くの状況において、犯罪の根底にある問題に対処せずに、単に人々を既存の司法制度内に留めるだけで、出所後に再犯を防ぐための十分な支援が行われていません。私はデータに基づく政策を通じ、実際に公共の安全を向上させ、効果的な説明責任を果たすような取り組みを推進していく決意です。

より安全で公正なシアトルを実現するため、皆様のご協力を心よりお願い申し上げます。

この候補者はデモクラシーバウチャー・プログラム (Democracy Voucher Program) に参加しています。



候補者の指名 : Adonis Ducksworth (アドニス・ダックスワース)

選挙事務所の名称 : Adonis for Seattle (アドニス・フォー・シアトル)

選挙事務所のウェブサイト : [AdonisForSeattle.com](https://AdonisForSeattle.com)

市の役職 : 市議会 議席2

選挙事務所の電話番号 : 206-495-5597

私は母子家庭の出身で、ビーコン・ヒルのトリプレックス（三世帯住宅）で育ちました。近所のあちこちで友達と遊んだ楽しい思い出があります。私たちが安定した生活を送るためには、学校や生活に必要なサービスが近くにあることと、手頃な価格の住居があることが必要不可欠でした。

しかし今や、銃による暴力が横行し、手頃な住宅が見つからず、家賃や住宅価格の高騰により住居の維持も困難になっており、子どもたちに十分な機会も与えられていないため、不安を感じている人が増えています。

過去10年間、私はシアトル市でアウトリーチ活動に従事し、住民とのつながりを深めながら、政策の策定に関わってきました。市内のさまざまな地域で人々を結びつけ、共に目標を達成してきた実績があります。

地域を明るい未来へと導くという信念から、立候補を決意しました。

以下は、私たちが当然受けられるべき成果です。皆様からの一票で、私は実現してみせます。

- サウスエンドでの生活を望んでいる方々のために、より良い住宅の選択肢を提供し、今住んでいる家や地域に住み続けたい方々への選択肢も広げていきます。
- 警察官の説明責任を徹底すると同時に、CAREチームのレスポンス体制を強固にし、銃による暴力を減らし、子どもたちや小規模事業の安全確保のための介入策に資金を投入します。
- 交通特別税からの支援を活用して、RainierやMLKなどの道路で車の速度を制限し、公共交通機関をより安全で信頼性の高いものに整備することで、すべての利用者に安全で予測可能かつ効率的な移動手段を提供します。

この候補者はデモクラシーバウチャー・プログラム (*Democracy Voucher Program*) に参加しています。



候補者名 : Eddie Lin (エディ・リン)

選挙事務所の名称 : Eddie for Seattle (エディ・フォー・シアトル)

選挙事務所のウェブサイト :  
<https://www.linforseattle.com/>

市の役職 : シアトル市議会議員 議席2

選挙事務所の電話番号 : 206-734-7412

エディは市の住宅局で法務官補佐として、長年、適正価格住宅の資金調達を支援し、数千戸もの適正価格住宅を実現してきました。急騰する家賃を下げるのが最優先課題になるべきだと考えています。エディは、排他的なゾーニング（特定の住民の居住を制限する土地利用規制）、レッドライニング（低所得者や少数民族が住む地域への融資や保険を不利な条件で提供する差別的な慣行）、体系的な投資不足など、何十年もこの街（特にサウスエンド地域）を苦しめてきた問題に対して、全力で取り組みます。

エディは台湾移民の息子として生まれ、ノースカロライナで育つ中で差別に直面しました。大学に進学後は奨学金や学資援助に頼りつつ、複数の仕事を掛け持ちしながら、大学を卒業しました。住宅の塗装、地元教会の用務員、自転車便メッセンジャーなどの仕事を経験しました。ザ・ストレンジャー紙は、「シアトルは住宅の適正価格が危機に瀕しているが、エディにとってそれは今に始まったことではなく、彼自身が身をもって体験してきたものである」と述べています。

エディは「シアトルは深刻な課題を抱えているにも関わらず、十分な緊急対応がなされていない」と現状に強い苛立ちを感じているため、今回立候補しました。治安、住宅の適正価格、ホームレス問題、さらには苦境にある公立学校の改善に向け、率先して具体的な解決策を打ち出す決意です。

エディは「シアトルは誰もが住みやすい場所であるべきだ」と考え、裕福な企業や超富裕層への課税を通じて、私たちが頼りにしている公共サービスの資金を賄うことを支持します。

この候補者はデモクラシーバウチャー・プログラム (Democracy Voucher Program) に参加しています。



候補者の氏名 : Sara Nelson (サラ・ネルソン)

選挙事務所の名称 : Sara Nelson for City Council (サラ・ネルソン・フォー・シティ・カウンスル)

選挙事務所のウェブサイト : [SaraForCouncil.com](http://SaraForCouncil.com)

役職 : シアトル市議会 議席9 (市全域代表)

選挙事務所の電話番号 : 206-821-6140

シアトル市全域代表の市議会議員、サラ・ネルソンと申します。

4年前、シアトルは犯罪の増加や公園に居住する路上生活者などの問題を抱えていたにも関わらず、市議会は言葉を並べ立てるだけで、まったく行動を起こしていない状況でした。その状況を変えるべく、私は立候補しました。

今、私たちはようやく方向転換をしつつあります。シアトルでは2019年以来初めて、警察官の新規採用者数が離職者数を上回りました。私たちは合成麻薬フェンタニルの蔓延に真正面から挑み、移動車両で投薬・支援サービスを展開しているエヴァーグリーン治療サービス (Evergreen Treatment

Services) と連携を強めながら、オピオイド (麻薬性鎮痛薬) 使用障害に苦しむ人々へ直接支援を提供しています。地域の商店などが侵入窃盗に遭った際には、被害から立ち直るための費用を補助できるように、店頭修理基金 (Storefront Repair Fund) を設立しました。

私自身が過去に立ち直る機会を得られたため、すべての人が同じような機会を得られるべきだと考えています。だからこそ、要請に応じてその都度すぐに無料で治療を提供できる体制を整えつつ、シアトル市全域の緊急対応体制を改善することにも注力してきました。

延々と話し合いだけ続けるのではなく、きちんと成果を生み出すことが大事だと、私は確信しています。中小企業の事業を支援する際も、地域に根差して街を元気にするような団体を支援する際も、まったく同じことが言えます。

私たちは一筋縄ではいかないような課題に直面していますが、全員で力を合わせれば、必ず前に進むことができます。今後もこの活動を継続していくために、皆様のご支援を何卒よろしくお願い申し上げます。

この候補者は、デモクラシーバウチャー・プログラム (Democracy Voucher Program) には参加していません。